

Nuit plus calme que la précédente. Lever toujours aussi matinal et, après quelques ablutions, je réalise que la lune est rouge! En fait la lune a la lumière caractéristique d'une éclipse.

Je m'empresse de monter mon trépied pour quelques photos assez quelconques car pour ce type de photos nocturnes il est nécessaire de procéder à des préréglages auparavant alors que la luminosité est suffisante pour faire les mises au point et prendre des repères.

Je vérifie ensuite sur une application d'astronomie présente sur ma tablette et en effet, une éclipse était bien prévue!

Ensuite départ après petit déjeuner vers 6h15.

L'un des objectifs de la matinée est de pouvoir trouver des lions. Objectif atteint 1h30 après notre départ avec un grand mâle mais assombri par la présence de 3 autres véhicules bondés de touristes. A vrai dire c'est la première fois que j'en vois autant ici. En fait la fréquentation aujourd'hui est exceptionnelle car nous croiserons beaucoup de véhicules dans la matinée.

En plus du lion nous rencontrons 2 couples de ratels, de grosses troupes de buffle et de girafes, des mangoustes et, bien sûr, des impalas.

Côté oiseaux des cormorans et des African darters (ressemblent un peu à des cormorans mais tête et cou plus effilés) complètent l'habituelle cohorte de roliers, vautours et aigles divers.

Retour au camp pour une collation bienvenue et une sieste tout autant bienvenue elle aussi, sieste un brin perturbée par des chants d'oiseaux incessant...

Départ ensuite pour le deuxième safari de la journée, rien de bien notable exception faite d'une mangouste rouge mais découverte de très beaux paysages, l'environnement de la rivière Chobé est vraiment très changeant même si la savane arbustive domine.

Retour au camp et le plaisir d'une douche chaude...suivi du traditionnel repas.